

DEL DEPORTE Y LA PANTALLA

REFLEJOS DEPORTIVOS

—Por RIPARDO—

El primero de octubre se enfrentarán las novenas "Mayor Alemán" y "Packard" en el Estadio de Balboa.—Lombardo se entrena metódicamente en la isla de Taboga.—Toneta resucita nuevamente.

La Comisión nombrada al efecto para que elaborara el programa de los festejos que tendrán lugar el día primero de octubre próximo, con motivo de la transmisión del Mando Supremo de la Nación, entre los números que ha escogido se encuentra una interesante partida de base ball la cual se llevará a cabo en las horas de la mañana del lunes en el Estadio de Balboa, entre dos poderosos conjuntos, talvez los mejores del país, que son las novenas "Mayor Alemán" y "Packard". La entrada para este juego será gratuita, y es tal el entusiasmo que se nota en los círculos deportivos de la localidad que llegamos a presumir la asistencia de numerosos fanáticos a esta interesante partida, en la cual se luchará por la adquisición de la copa "Florencio Harmodio Arosemena", nuestro futuro gobernante y en quien el país entero tiene puesta la mirada en espera de que su administración se caracterice por sus actos patrióticos.

EL PAIS AL ...

(Viene de la página 1a.)

las clases y de las administraciones dirigidas desde un pequeño círculo de pequeños burgueses, despreocupados por completo de la suerte de la colectividad que trabaja y reivindica, que salva pueblos y que también, llegado el momento, tendrá su hora de venganza y rugirá como un huracán, llegando si es posible hasta la acción directa, como forma de recuperar sus derechos y sus libertades.. La hora social se acerca y la crisis es inevitable.

X. X.

EN CONFLICTO



Laborista—¡Ay! Tanto como yo te he querido, "gallinita" mía; pero tengo que sacrificarte ahora, por culpa del trust de ganaderos.....

José Lombardo se entrena con el mayor esmero en la isla de Taboga, sus condiciones actuales son inmejorables y piensa subir al tinglado en las 128 a 130 libras, estimando que en estos pesos podría realizar una buena labor frente al mulato Young Harry Wills que es el contrario escogido por el promotor Solovey para la próxima pelea del Chato que se llevará a cabo en la Plaza de Toros de Vista Alegre, el día 14 de octubre venturo. Lombardo se siente completamente satisfecho de sus condiciones físicas y espera vencer a Wills por decisión.

Nuestro compatriota David Abad (Kid Toneta) ha vuelto a resucitar después de haber permanecido por un largo tiempo confundido en el silencio ya que los cables ni siquiera se ocupaban de recordarnoslos. Ahora sabemos que Toneta se enfrentará con el rudo pegador de la categoría pluma Benny Bass, en la ciudad de Filadelfia, el día cinco de octubre.

NOTICIAS DE HOLLYWOOD

A cargo de El Niño Fidencio

RUBIAS O MORENAS?

Tal vez los caballeros prefieren a las rubias, pero es que nadie les ha dado el soplo de que las morenas son susceptibles de mayor intensidad de emoción. Este dato nos viene nada menos que de Justo W. Briorly, famoso psicólogo de Columbia University, que relata un "desafío" de emoción verificado ayer entre el elemento femenino rubio y moreno en los estudios de la Metro-Goldwyn-Mayer.

Anita Page, rubia actriz, y Raquel Torres, morena hija del antiguo México, eran las figuras principales en el extraño "desafío" lidiado con reacciones emocionales experimentadas durante las escenas amorosas de una película.

Las dos muchachas ocupaban asientos de primera fila mientras Greta Garbo aparecía en la pantalla en las volcánicas escenas de "Mysterious Lady". Mediante un aparato destinado a medir las fluctuaciones más delicadas de la presión de la san-

gre, y algunos otros instrumentos científicos, obtuvo el sabio un registro de las reacciones emocionales de ambas espectadoras.

El temperamento latino de Miss Torres respondía casi con el doble de rapidez que el de la rubia Miss Page, de origen inglés con una ligera mezcla de español. Miss Page, sin embargo, respondía a la emoción mucho más rápidamente que otras rubias, debido, desde luego, a las gotas de sangre española de que se jacta.

El experimento se verificó para determinar ciertas reglas científicas de la capacidad emocional, que servirán de guía para señalar diferentes papeles a los actores. K. T. Waugh, decano del departamento de psicología de la University of Southern California, el profesor MacDonald de la misma institución, y E. M. Lambotte, psicólogo de Columbia University, presenciaron este ensayo.

TOME SILVER SPRAY

LA COMPETENCIA

ANTONIO TAGAROPULOS.

AVE. BOLIVAR.—COLON.

Avisa a su numerosa clientela que vende leche a 17½ cts. la botella y a 22½ cts. el litro, en la tienda de calle 13 y Bolívar.

Los que posean cupones pagados por adelantado, tendrán derecho a que se les lleve la leche a domicilio, sin más extra.

TOMESE

ARTICULOS DE



PRIMERA CLASE

PANAMA COCA COLA BOTTLING COMPANY.

Panamá 65.—Teléfonos—Colón 84.